
（様式第４号） 上田城南地域協議会 会議概要

１ 審議会名 上田城南地域協議会

２ 日 時 平成２８年１月２１日 午前９時３０分から午後１１時まで

３ 会 場 城南公民館 ２階 多目的ホール

４ 出 席 者 青島委員、荒井会長、石井信子委員、井出委員、内山委員、上原委員、内山委員、

河野委員、新谷委員、関委員、田玉委員、田中委員、西澤委員、牧野委員、増澤委

員、宮下委員、宮本委員、柳澤委員、山崎委員

５ 市側出席者 池田地域振興政策幹、樋口市民参加・協働推進担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２８年１月２８日

協 議 事 項 等

会議次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 会議事項

(１)意見書についての報告

・会長から意見書手交式について報告

（２）部会における地域課題の調査研究について

【部会開催】

・第一部会「地域交通の利便性について」

・第二部会「これからの子育てについて」

・第三部会「シニアの安全・安心なまちづくりについて」

（３）その他

・委員から地域協議会委員を経験しての感想を発表

(委員) 他の地域の様子も教えてもらって充実した時間になった 。

(委員) わがまち魅力アップの審査は難しかったが、大変勉強になった。

（委員） 子育てについての部会で活動した。世代的にタイムリーな内容で、研修へ行ったり、学校を訪

問したりと貴重な体験ができた。

（委員） わがまち魅力アップの審査をしていくうちに、それぞれの地域の中でどのような活動を行おう

としているのかという地域の流れがわかってきた。

（委員） 城南地域は広く、知らないことばかりでした。部会のテーマそのもが、この地域で課題としな



ければいけないテーマだったのかも不安でした。

（委員）地域交通の利便性についての部会で、車の無い方や高齢者が買い物や病院にどうしたら行けるか

悩んだ。高齢者が無理をして車を運転する事のない社会になれば良いと思う。

(委員） 自治会として、パワーは必要だが、上手にわがまち魅力アップ応援事業を活用していきたいと

思う。

（委員） 子育てについての部会で活動し「子どもは未来の宝です。地域が死んでいてはだめです。」とい

う訪問先の校長先生のお話がとても印象的だった。

（委員） 学校訪問へ行き、先生方と話す中で、地域の団結が必要だと感じられた。

（委員） 地域協議会が自治会と連携することで、より効果的な活動ができるのではないか。

（委員）地域協議会は何をやるところかがわからない方が多い。

4 次回の開催予定

2月 18日(木)場所：城南公民館 2階 多目的ホール 午前 9時 30 分から

3月 15日(火)場所：城南公民館 1階 大ホール 午前 10 時から

3月 17日(木)場所：城南公民館 2階 多目的ホール 午後 1時 30 分から

5 閉会




